



栃木第四小学校

四小学校だより

# 向上無限

(こうじょうむげん)

令和6年5月号

発行日 令和6年5月17日

文責 木村 信孝 (校長)

本校は、「地域とともにある学校」  
‘コミュニティ・スクール’です！

4月17日(水)の授業参観及びPTA総会、学年懇談会には、多くの保護者の方のご参加をいただき、ありがとうございました。

その中で、今回初めて「学校運営協議会」の委員の方々をPTA総会に出席された保護者の皆様にご紹介させていただきました。ちなみに「学校運営協議会」とは、平成29年度から市内全ての公立小中学校に設置しているもので、主に学校の運営や教育活動について協議したり、教育支援を実践したりしています。

本校では、PTA役員の方、自治会長、民生委員等の地域の方、元教員の学識経験者の方に学校長を加えた8名の委員で構成されています。

今の教育現場では、「働き方改革」という言葉が定着しているように、教職員の多忙化が顕著であり、教員志望の学生の減少と合わせ、その人員不足が大きな社会問題になっています。そのことに加え、教育成果が発揮されるべき今後の社会についても、急速なグローバル化、情報化等の影響で、先の予測が困難な社会とされています。

こうした現状を踏まえ、これからの学校は、教職員の力だけではなく、保護者の皆さんとより強固に連携したり、地域の方々の「教育力」にも支えられたりして、より充実した学びの実現を図ることが大切となります。そしてその核となるのが、学校運営協議会です。保護者の皆様にも、地域の皆様にも、この学校運営協議会を身近なものと感じていただければ幸いです。本校は「地域とともにある学校」として進む‘コミュニティ・スクール’です。

なお、右欄には4月15日(月)に行われた今年度1回目の学校運営協議会について記載しております。どうぞご一読ください。

## 令和6年度

### 四小学校運営協議会委員一覧

- 会長 村上 一夫 様 (前民生委員会長)  
副会長 渡辺 敏子 様 (学識経験者 地域コーディネーター)  
委員 戸澤なほ子 様 (前主任児童委員)  
委員 新村 純一 様 (学識経験者)  
委員 岸 千賀子 様 (自治会長)  
委員 田上 朋史 様 (PTA会長)  
委員 松田 貴之 様 (前PTA会長)  
委員 木村 信孝 (校長)

### 第1回会議 協議内容報告

第1回会議の協議では、校長が示す学校経営の基本方針への承認決議が行われました。以下の内容を提言したところ全会一致で承認されました。

#### 校長からの学校経営基本方針の提言

【みんなで力を合わせる学校・学年・学級づくり】

- 1 学校教育目標の具現化に向け、創意ある教育活動の計画的・継続的な展開に努める。
- 2 同僚性を軸とした協働体制のもと、教職員が主体的に参画する学校経営を実践する。
- 3 児童一人ひとりの自尊感情を高め、自己有用感が十分に味わえるような学年・学級経営を実践する。

#### 【学校・家庭・地域の連携協働】

- 4 地域とともにある学校づくりを目指し、家庭や地域との連携協働を進めていく。

#### 【子どもたちへの工夫した指導・支援】

- 5 個性を伸ばしつつ、互いに認め合えるような人間関係が構築できるような教育環境をつくる。
- 6 学び合いを通して確かな学力を身に付け、生き生きと自ら学ぶ子どもたちの育成を図る。
- 7 個に応じた学びの充実を図るとともに、UD化や多様性・包摂性を意識した環境づくりに努める。

#### 【安全で安心な場の保障】

- 8 子どもたちにとって、学校が安全・安心に過ごせる場所であるように安全管理に努める。

みんな なかよし

## 1年生をおかえる会

5月8日（水）、全校児童参加の「1年生を迎える会」が本校体育館で実施されました。入学から1か月が過ぎ、学校での生活にも慣れてきた1年生が、上級生のお兄さんやお姉さんとの交流をさらに深めるために行われる行事ですが、当日はなかよし班（学年縦割り班）で活動しながら、自己紹介やクイズを楽しんでいました。



6年生に手を引かれて入場した1年生！もう立派な四小の仲間ですね。



## グループで食べる‘楽しい給食’はじめました！



4月のPTA総会にて保護者の皆様に説明したとおり5月の大型連休明けから学年の実態に合わせて、コロナ禍前のようにグループで給食を食べることにしました。

5月8日（水）には、下野新聞の記者さんが2年生の教室に取材に訪れました。そして、翌9日（木）の朝刊の3面に、子どもたちが楽しく給食の時間を過ごしている様子が写真付きで掲載されました。コロナ感染が第5類になって1年が経過したことの特集だったようです。

これからも本校では、安心と安全に十分配慮しながら子どもたち‘本来の’快活な活動を促すことを目指していきたいと思ひます。



学校ホームページで子どもたちの様子をご覧ください！

昨年度の反省で、「学校ホームページの充実」が多くの方よりあげられました。そのことを踏まえ今年度は、4月初めから毎日のようにニュースの更新をしております。5月25日（土）の運動会における練習の様子や本番の様子についても、随時掲載していきますのでどうぞご覧ください。

栃木第四小学校ホームページのQRコード

